

SERIE: ¿CÓMO SER UN CRISTIANO ALEGRE?

TEMA 8

¿POR QUÉ LA ALEGRÍA CRISTIANA ES

irrompible?



Dr. Walter Heidenreich
© Derechos reservados por el autor

VIERNES 22 DE AGOSTO 2025



IGLESIA NAZARET CENTRAL,

Avenida Bolívar 33-00 zona 3 | PBX: 22101313 | info@nazaret.org.gt | www.nazaret.org.gt
Descarga la APP disponible Android y Apple

IGLESIA
Nazaret
Central

Tema 8

¿POR QUÉ LA ALEGRÍA CRISTIANA ES IRROMPIBLE?

Filipenses 3:1-11

Filipenses 3:1;

“Por lo demás, hermanos míos, alégrense en el Señor. Para mí no es molestia volver a escribirles lo mismo, y a ustedes les da seguridad.”

1. LA ALEGRÍA CRISTIANA ES INDESTRUCTIBLE

Hay una cierta indestructibilidad en la alegría cristiana; y es así porque la alegría cristiana es en el Señor. Su base es que el cristiano vive constantemente en la presencia de Jesucristo. Un cristiano debe saber que puede perder todas las cosas, y aun las personas, pero no puede perder nunca a Cristo. Esta es nuestra seguridad.

Por tanto, hasta en circunstancias en las que la alegría parecería imposible, y parecería no haber nada más que problemas y dolor, la alegría cristiana permanece, porque todas las amenazas y los terrores y los problemas de la vida no pueden apartar al cristiano del amor de Dios en Jesucristo su Señor.

Romanos 8:35-39;

“¿Quién nos apartará del amor de Cristo? ¿La tribulación o la angustia, la persecución, el hambre, la desnudez, el peligro o la espada? ... ³⁹ ni lo alto ni lo profundo, ni cosa alguna en toda la creación podrá apartarnos del amor que Dios nos ha manifestado en Cristo Jesús nuestro Señor.”

¡Como es posible que nos desmoronemos por situaciones pequeñas e insignificantes!

- Fulano me miro mal
- Se me explotó la goma o la llanta del auto
- Todos hablan mal de mí.

Miremos el ejemplo del apóstol Pablo. Pablo tenía todas las razones en este mundo para perder la alegría:

Volvamos a ver lo que escribió Pablo.

Filipenses 3:1;

“Por lo demás, hermanos míos, alégrense en el Señor. Para mí no es molestia volver a escribirles lo mismo, y a ustedes les da seguridad.”

2. PABLO REPITE LO MISMO

Nosotros tampoco debemos cansarnos de repetir las mismas cosas. Las verdades del evangelio deben ser repetidas todas las veces. Para Pablo fue importante repetirle a los filipenses las mismas cosas en cuanto a la alegría, cuanto más el mensaje más importante de la Biblia. No nos cansemos de repetir el mensaje más importante, el evangelio: que Cristo murió en una cruz para salvar a los pecadores de la condenación eterna debe de estar en nuestras bocas en todo momento. No debemos cansarnos de repetir ese mensaje.

3. LA CLAVE DE LA ALEGRÍA DE PABLO

Filipenses 3:10-11;

“Lo he perdido todo a fin de conocer a Cristo, experimentar el poder que se manifestó en su resurrección, participar en sus sufrimientos y llegar a ser semejante a él en su muerte. 11 Así espero alcanzar la resurrección de entre los muertos.”

¿Qué quiere decir conocer a Cristo?

- a) Quiere decir conocer el poder Su Resurrección.
- b) Quiere decir conocer la participación en Sus sufrimientos.
- c) El conocer a Cristo quiere decir compartir con Él Su camino.

Conocer a Cristo no es ser experto en ningún conocimiento teológico; es conocerle con tal intimidad que al final estamos tan unidos con Él como lo estamos con los que amamos en la tierra.

- A. ¿Está usted perdiendo su gozo? ¿Su vida cristiana se está volviendo monótona, aburrida, no hay frescura, no está el fuego que tenía cuando se convirtió a Cristo? Si es así, ¿qué le está quitando el gozo? ¿Usted está sustituyendo las reglas por la relación con Cristo?

- B. Aprender a amar al Señor es el primer mandamiento. Y es lo más importante en la vida, aprender a entrar a una relación de amor con Cristo.

“Hay una cierta indestructibilidad en el gozo cristiano; y es así porque el gozo cristiano es en el Señor y vivimos constantemente en la presencia de Jesucristo. Puede perder todas las cosas, y aun las personas, pero no puede perder nunca a Cristo. Y, por tanto, hasta en circunstancias en las que la alegría parecería imposible, y parecería no haber nada más que problemas y dolor, la alegría cristiana permanece, porque todas las amenazas y los terrores y los problemas de la vida no pueden apartar al cristiano del amor de Dios en Jesucristo su Señor”

W. Barclay

¿POR QUÉ MUCHOS CRISTIANOS NO ESTÁN ALEGRES?

Si usted no es cristiano, hay muchas razones para estar triste, usted puede pensar que no necesita a nadie. Usted puede pensar que lo tiene todo; que tiene salud, dinero que no le falta nada. Pero un día todas esas cosas no van a existir y solo queda una vida eterna en condenación por haber ofendido a un Dios Santo. Si usted no es cristiano, usted tiene un problema bien grande, un problema eterno. Pero el problema se puede resolver si vienes a Cristo arrepentido.

**Si usted es cristiano, su mayor problema está resuelto.
Puede vivir una vida feliz**